

- TOP 2: Fluchtaufnahme unter den Bedingungen der Corona-Pandemie**
- Schlussfolgerungen aus der Quarantäne der AfA Hermeskeil
- Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration
und Verbraucherschutz -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation „Fluchtaufnahme unter den Bedingungen der Corona-Pandemie – Schlussfolgerungen aus der Quarantäne der AfA Hermeskeil“ des Ministeriums für Familien, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Die Aufnahmeeinrichtung für Asylbegehrende (AfA) Hermeskeil stand wegen mehrerer Corona-Fälle vom 26. August bis zum 10. September 2020 unter Quarantäne. Das Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz informiert den Ministerrat über die Schlussfolgerungen, die aus der Quarantänesituation für das Gesamtsystem der Fluchtaufnahme unter den Bedingungen der Corona-Pandemie gezogen werden.